

## ABSTRAK

### Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi harga beras di Sumatera Barat

Oleh : Yhuda Dealvia Rauf/2014

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis: (1) Pengaruh Produksi Beras terhadap Harga Beras di Sumatera Barat, (2) Pengaruh Konsumsi Beras terhadap Harga Beras di Sumatera Barat, (3) Pengaruh Harga Pupuk terhadap Harga Beras di Sumatera Barat, (4) Pengaruh Produksi beras, Konsumsi Beras dan Harga pupuk secara bersama-sama terhadap Harga beras di Sumatera Barat.

Penelitian ini tergolong penelitian deskriptif dan asosiatif. Data yang digunakan adalah data *time series* dari tahun 1990-2009, yang dikumpulkan melalui publikasi resmi dari BPS, Badan Ketahanan Pangan Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif. Analisis induktif dalam penelitian ini dengan menggunakan model regresi linear berganda. Sebelum diestimasi dilakukan uji prasyarat analisis yaitu (1) Uji Multikolinearitas. (2) Uji Normalitas. (3) Uji Heteroskedastisitas. (4) Uji Autokolerasi. (5) Analisis regresi linear berganda. (6) Uji t (7) Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Produksi Beras berpengaruh signifikan dan positif terhadap Harga Beras di Sumatera Barat dimana  $t_{hitung}$  lebih besar dari pada  $t_{tabel}$  ( $2,582 > 2,120$ ) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,358 satuan. (2) Konsumsi Beras berpengaruh signifikan dan positif terhadap Harga Beras di Sumatera Barat dimana  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $2,675 > 2,120$ ) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,638. (3) Harga Pupuk berpengaruh signifikan dan Positif terhadap Harga Beras di Sumatera Barat, dimana  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $8,488 > 2,120$ ) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,892. (4) Produksi Beras, Konsumsi Beras dan Harga Pupuk secara bersamaan berpengaruh terhadap Harga Beras di Sumatera Barat dimana  $F_{hitung} 179,930 > F_{tabel} 3,239$ , dengan bersama-sama sebesar 97,1 persen.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka disarankan (1) Pemerintah daerah Sumatera Barat supaya lebih memprioritaskan kebijakan-kebijakan tentang pemberasan di Sumatera Barat ke arah yang lebih baik, menciptakan kestabilan antara produksi dan harga agar petani dan masyarakat sama-sam tidak dirugikan . (2) Diharapkan kepada Bulog agar pendistribusian terhadap beras merata. (3) pemerintah diharapkan dapat menekan harga pupuk dipasaran melalui subsidi terhadap pupuk agar harga pupuk dapat terjangkau oleh petani.(4) Harga beras tidak hanya dipengaruhi oleh ketiga variabel bebas yang telah penulis teliti, karena masih ada faktor lain yang berpengaruh. Disarankan pada peneliti selanjutnya untuk dapat mengkaji faktor-faktor lain yang ada diluar variabel yang penulis teliti.